

SUELDO Y PRESTACIONES MILLONARIAS TRAS CINCO AÑOS

# Se va Ricardo Sodi con 13.5 mdp

Supera los ingresos, no solo de la población, sino de los más altos funcionarios del gobierno estatal

AURA MORENO

Luego de permanecer cinco años al frente del Poder Judicial del Estado de México (PJEM), Ricardo

Sodi Cuellar recibió más de 11.4 millones de pesos por concepto de salario y cerca de 2.1 millones de pesos en prestaciones, lo que supera los ingresos, no solo de la población en general, sino de los

más altos funcionarios del gobierno estatal.

Este, su último año como presidente del PJEM, el magistrado recibió 425 mil 304 pesos en prestaciones complementarias

a su salario de 2.2 millones de pesos al año, casi el doble que la gobernadora de la entidad, Delfina Gómez Álvarez, quien gana un millón 251 mil 108 pesos al año, de acuerdo a la Plataforma de Información Pública Mexiquense (Ipomex).

En contraste, el Coneval y la Secretaría de Economía federal señalan que, en México, el ingreso mensual promedio de la población es 7 mil 318 pesos, mientras que el salario mensual promedio de los mexiquenses, durante el segundo trimestre del año, fue de 4 mil 300 pesos, igual a 51 mil 600 pesos al año.

Esto se ocurre en una entidad con más de 7 millones de personas que viven en condición de pobreza y cerca de un millón 32 mil mexiquenses en pobreza extrema, es decir, que no cuentan con los recursos monetarios suficientes para comprar alimentos básicos.

Mientras tanto, a través de redes sociales se difundió un video en el que Sodi Cuellar, también presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México aseguró que los empleados recibirían una bonificación de 50 mil pesos a partir del 17 de diciembre.

“El martes 17 de este año les van a depositar en cada tarjeta 50 mil pesos a cada una y a cada uno de ustedes. Me van a extrañar, van a ver, eh, cuándo les vuelven a dar eso”, dijo en una reunión con los trabajadores.

En caso de que se entregue esa cantidad, se sumará a las prestaciones de Sodi Cuellar: un aguinaldo de 212 mil 749 y una prima vacacional de 95 mil 728 pesos.

Y dos prestaciones más, exentas de pago de impuestos: gratificación por convenio por 77 mil 885 pesos, así como el reconocimiento a servidores públicos, de 38 mil 942.

Servidores públicos, como la gobernadora estatal, reporta un salario de 104 mil 259 pesos y solo cuenta con dos prestaciones: prima vacacional por 78 mil 680 pesos y gratificaciones por 62 mil 944 pesos.

◀ Ricardo Sodi Cuellar, presidente del Poder Judicial del Estado de México, recibirá bonos superiores a los de la gobernadora mexiquense.  
Foto Especial.

